

# HUMAS

## Bripka Jumadi Anggota Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Mar 14, 2024 - 21:45



BHABINKAMTIBMAS DS. PONDOKKASOLANDEUH  
-6°50'19", 106°45'39", 426,7m  
14/03/2024 13.32.26

*Bripka Jumadi Anggota Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh, Bripka Jumadi, melakukan kegiatan door to door system (DDS) dengan penuh semangat pada hari Kamis, 14 Maret 2024. Dalam suasana yang penuh keakraban, Bripka Jumadi bertemu

dengan Ketua Karangtaruna Desa Pondokkasolandeuh, Bapak Angga, untuk menjalin silaturahmi dan memberikan berbagai himbauan yang penting bagi masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Jumadi tak hanya sekedar menyampaikan salam hangat, namun juga memberikan pesan-pesan yang amat relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama bulan suci Ramadhan. Himbauan-himbauan tersebut meliputi pentingnya menjaga ketertiban lalu lintas, dengan menekankan agar masyarakat tidak menggunakan knalpot yang berisik, serta mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian dan tindak kekerasan.

Selain itu, Bripka Jumadi juga mengingatkan akan bahaya aksi geng motor yang kerap meresahkan, serta pentingnya meningkatkan siskamling di lingkungan masing-masing. Tak lupa, peringatan tentang bencana alam juga disampaikan, mengingat musim hujan yang sedang melanda wilayah tersebut.

Kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan penuh kebersamaan. Melalui upaya seperti ini, Bripka Jumadi menunjukkan komitmennya dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat serta memastikan keamanan dan ketertiban di wilayahnya terjaga dengan baik.

Pesan-pesan yang disampaikan dalam kegiatan DDS ini diharapkan dapat menjadi pijakan bagi masyarakat Desa Pondokkasolandeuh untuk lebih waspada dan berhati-hati dalam menghadapi berbagai potensi masalah yang mungkin timbul. Semoga dengan kerjasama dan kepedulian yang terus-menerus, wilayah tersebut tetap aman dan tenteram bagi seluruh warganya.